

WISATA RELIGI SEBAGAI TRADISI MASYARAKAT HINDU

Helmayana Hutasoit

Severoni Lase

Melkisedek Wuwute

Diana Martiani Situmeang

Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora Kristen Institut Agama Kristen Negeri Tarutung

Prodi Pariwisata Budaya dan Keagamaan

helmayanahutasoit123@gmail.com

sedekwuwutemelki@gmail.com

severonilase@gmail.com

Abstrak

Wisata religi adalah sebuah acara kepercayaan untuk meningkatkan kegiatan kepercayaan untuk meningkatkan spiritualitas (kerohanian) dengan cara mengunjungi tempat suci kemudian melakukan persembahyangan, melakukan penyembuhan, dan melakukan japa . Dharma Yatra , ziarah ziarah agama untuk bagi Rohaniwan untuk mendemonstrasikan ajaran dharma di lokasi suci , dilakukan oleh Vita Sagara sesuai dengan tradisi agama dan merupakan sarana peningkatan kesejahteraan spiritual (kerohanian) melalui kunjungan Rohaniwan lokasi suci dan mendemonstrasikan ajaran dharma di tempat suci , dilakukan oleh Vita Sagara sesuai dengan tradisi agama dan merupakan sarana peningkatan kesejahteraan spiritual (kerohanian) melalui kunjungan ke tempat suci dan melakukan kegiatan ritual seperti persembahyangan meditasi, dan japa.kegiatan seperti persembahyangan, meditasi , dan japa. Agama Hindu menawarkan banyak cara untuk mendamaikan diri dengan Tuhan, termasuk yoga, meditasi, antara beryad, mengejar ilmu , dan pengejaran lainnya ., dan pengejaran lainnya . Diantara sekian banyak metode yang tersedia, salah satunya yang ada yang paling mudah dan terbukamudah dan terbuka untuk semua orang adalah jalan melakukan Wisata Religi yang sering dilakukan untuk semua orang_jalan melakukan Wisata Religi yang sering disebut dengan agama Hindu.

Kata Kunci : Wisata, Tradisi, Hindu

PENDAHULUAN

Wisata religiosa, mengakui tempat-tempat suci, persembahyangan, penyembuhan, dan japa, menurut tradisi masyarakat Hindu , adalah suatu aktivitas keagamaan yang bertujuan untuk meningkatkan aktivitas spiritual (kerohanian). Vita Sagara melakukan perjalanan perjalanan singkat oleh dengan mendaki gunung atau samudra , mirip dengan Dharma Yatra yang dilakukan naik Rohaniwan untuk membawa ajaran Buddha ke tempat

terpencil .Gunung atau samudra , mirip dengan Dharma Yatra yang dilakukan oleh Rohaniwan untuk membawa ajaran Sang Buddha ke tempat terpencil . Gunung atau Samudra , mirip dengan Dharma _Yatra yang dilakukan Rohaniwan untuk menyebarkan ajaran Buddha ke tempat- Yatraterpencil .yang dilakukan Rohaniwan untuk menyebarkan ajaran agama Buddha ke tempat - tempat terpencil . Tujuan sasarandari kedua perjalanan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran spiritual (kerohanian) setiap orang dengan pergi ke dariibadah , melakukan meditasi , dan belajar bahasa Jepang.kedua perjalanan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran spiritual (kerohanian) setiap orang dengan pergi ke tempat ibadah , melakukan meditasi , dan belajar bahasa Jepang.Tujuan tujuandari perjalanan kedua adalah untuk meningkatkan kesadaran spiritual (kerohanian) setiap orang melalui kunjungan ke dari- tempat suci , melakukan ritual, melakukan meditasi , dan belajar bahasa Jepang.perjalanan kedua adalah meningkatkan kesadaran spiritual (kerohanian) setiap orang melalui kunjungan ke tempat - tempat keramat , melakukan ritual, melakukan meditasi , dan belajar bahasa Jepang. Berbagai metode untuk membangun koneksi satu sama lain satu lain. ziarah suci , untuk membawa ajaran Buddha ke tempat - tempat yang umumnya dianggap keramat .

Wisata religi sebagai praktik praktikmasyarakat Hindu menjadi strategi kunci untuk meningkatkan kesejahteraan spiritual (kerohanian) melalui kunjungan ke tempat dari _suci , melakukan kegiatan ritual , dan berlatih japa .Komunitas Hindu berfungsi sebagai strategi kunci untuk meningkatkan kesejahteraan spiritual (kerohanian) melalui kunjungan ke tempat-tempat suci , terlibat dalam kegiatan ritual , dan mempraktikkan japa. Agama Hindu menawarkan banyak cara untuk mendamaikan diri dengan Tuhan, antara lain yoga, meditasi, beryad, pengejaran ilmu , dan pengejaran lainnya . Dari sekian banyak banyak metodecara yang ada , yang paling mudah diikuti dan terbuka untuk semua orang adalah jalan melaksanakan Wisata Religi agama Hindu yang disebut Tirtha Yatra , Dharma Yatra , tersedia,Vita Sagara .Salah satu yang paling mudah diikuti dan terbuka untuk semua orang adalah jalur pelaksanaan Wisata Religi agama Hindu yang disebut Tirtha Yatra , Dharma Yatra , atau Vita Sagara .Tirtha Yatra, juga dikenal dikenal sebagai perjalanan suci , adalah praktik keagamaan yang digunakan untuk meningkatkan seseorangdigunakan untuk meningkatkan kesejahteraan spiritual (kerohanian) seseorang dengan mengunjungi lokasi suci dan melakukan kegiatan ritual kesejahteraan

rohanipersembahyangan, meditasi, dan japa .(kerohanian) dengan mengunjungi tempat suci dan melakukan kegiatan ritual seperti persembahyangan , meditasi ,japa.

METODE PENELITIAN

Metode yang kami gunakan dalam jurnal ini sesuai dengan judul yang kami buat. umumnya dianggap sebagai ziarah ke lokasi dengan akomodasi khusus untuk penduduk setempat .dilihat dari sisi teologi , apakah ada legenda atau mitos tentang lokasi tersebut.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pertanyaan, atau bahkan jika arsitektur bangunan tidak ortodoks dan tidak terencana dengan baik . Wisata religi dikenal sebagai kegiatan wisata ke tempat dengan makna khusus bagi umat bermula, biasanya beberapa tempat ibadah yang memiliki kelebihan. Hal ini dapat dilihat dari _dari sisi teologi , apakah ada legenda atau mitos tentang lokasi yang dimaksud , atau bahkan jika sisi teologi , jika ada legenda atau mitos tentang lokasi tersebut , atau bahkan jika arsitektur bangunan tidak ortodoks dan tidak terencana dengan baik .tidak ortodoks tidak terencana dengan baik .

Manfaat agama tradisional Hindu antara lain : Menambah Wawasanagama meliputi : Menambah Wawasan. Wisata religi tidak hanya berkunjung dan berdoa di makam wali atau tokoh rakyat, tetapi ada bangunan-bangunan bersejarah yang berhubungan dengan perkembangan kepercayaan yang patut didatangi. Ada adalah beberapa tempat _tempat ibadah umat Hindu di kampung yang memiliki keunikan dan kesakralan tersendiri ; ibadah alhasil, saat kita berdoa, ada pemahaman segar yang bisa dibagikan yang akan lebih menyenangkan daripada mengajari orang lain tentang di kalangan umat Hindu di kampung-kampung yang memiliki keunikan dan kesucian tersendiri ; alhasil, ketika kita berdoa, ada pemahaman segar yang bisa dibagikan yang akan lebih menyenangkan daripada mengajari orang lain tentangnya menggunakan banyak kamus terkait agama .kamus

Ketika seseorang memiliki iman kepada Tuhan atau percaya bahwa dia adalah pribadi , seseorang dapat meningkatkan tingkat integritas pribadinya . Tuhan atau percaya bahwa seseorang adalah orang pribadi ,dapat meningkatkan tingkat integritas pribadi mereka kepercayaanPrinsip prinsipagama

Sebagai tradisi lama di dalam masyarakat Hindu, ibadah keagamaan diadakan di lokasi dengan akses eksklusif untuk merias masyarakat Hindu, bagi banyak orang. Kebaktian keagamaan diadakan di lokasi dengan akses eksklusif untuk banyak orang. Lokasi lokasi saat ini mungkin berlipat ganda berfungsi ganda sebagai tempat ibadah dan pusat pembelajaran untuk jenis agama yang sangat eksklusif sebagaimana memiliki teks suci dan maknanya sendiri. Tempat ibadah dan pusat pembelajaran untuk jenis agama yang sangat eksklusif yang memiliki teks suci dan maknanya sendiri.

Saat ini, traveling atau berlibur sudah menjadi pengejaran umum di kalangan masyarakat. Banyak orang merasa bahwa mereka harus tidak aktif atau tidak pergi atau jalan kaki sembarangan untuk membuang otak mereka untuk mengurangi rasa takut yang datang dari rutinitas atau pekerjaan yang membuat mereka merasa tidak nyaman. Berjalan kaki secara tidak menentu untuk membuang otaknya guna mengurangi rasa takut yang datang dari rutinitas atau pekerjaan yang membuat mereka merasa tidak nyaman. Bagaimanapun, sekarang kasus, sangat mudah untuk menemukan lokasi wisata yang memiliki banyak pendatang baru. Sekarang sangat mudah untuk menemukan lokasi wisata yang ada sejumlah besar pendatang baru. Peserta wisata sekarang dapat sekarang terus mengikuti informasi tentang acara yang akan datang melalui media arus utama seperti Facebook atau Instagram. Berbekal gawai canggih adalah suatu kemungkinan. Dapat tetap mendapat informasi tentang acara mendatang melalui media arus utama seperti Facebook atau Instagram. Berbekal gawai canggih adalah suatu kemungkinan.

Wisata religi tradisi masyarakat Hindu secara tradisional menggambarkan dirinya sebagai tujuan itu yang juga polikrom selain wisata alam dengan pantai dan pegunungan. juga polikrom selain wisata alam dengan dengan yang Islami agama ajaran agama di pulau Jawa di Pulau Jawa. Seperti diketahui, ada dua masjid-masjid yang gencar dakwah Islam di Pulau Jawa. Itu aktif mempromosikan Islam di pulau Jawa. Mereka menggunakan berbagai strategi yang berbeda untuk menyebarkan iman Islam, khususnya agama Islam, khususnya pendekatan seni dan budaya setempat pendekatan seni dan budaya setempat.

kawasan- daerah dijadikan oleh para wisata religi pada warga tradisional hindu artinya daerah kawasan suci yang ada petirtan terutama yg mempunyai nilai sejarah serta diyakini kesuciannya seperti Pura- Pura (Mandir India). Selain dibandingkan kawasan,

prinsip kawasan, paling penting adalah anda harus memahami informasi tentang geografi, cuaca/pemangku , dan fisika . Ini karena Anda tidak boleh hanya mengandalkan akal sehat untuk mendapatkan suasana hati yang baik , seperti Thirta Yatra, Dharma Yatra, dan Vita Sagara adalah contohnya .prinsip yang paling penting adalah anda harus memahami informasi tentang geografi, cuaca / pemangku, dan fisika. Ini karena Anda tidak boleh hanya mengandalkan akal sehat untuk mendapatkan suasana hati yang baik , sementara Thirta Yatra, Dharma Yatra , dan Vita Sagara adalah contoh latihan spiritual .Yang dimaksudkan untuk mengurangi kecemasan di tempat - tempat orang berkumpul yang dimaksudkan mengurangi kecemasan di tempat - tempat orang berkumpul .

KESIMPULAN

Dari sekian banyak cara yang ada, salah satu yang paling mudah dan bisa dilakukan oleh setiap orang adalah dengan jalan melaksanakan Wisata Religi yang dalam Agama Hindu sering disebut dengan Tirtha Yatra , Dharma Yatra, Vita Sagara.Tirtha Yatra atau perjalanan suci, merupakan suatu kegiatan keagamaan untuk meningkatkan kehidupan spiritual (kerohanian) dengan cara mengunjungi tempat tempat suci kemudian melakukan persembahyangan, melakukan meditasi dan japa.

Metode yang kami gunakan dalam jurnal ini sesuai dengan judul yang telah kami buat Jenis wisata yang berkaitan erat dengan aktivitas ataupun tempat khusus yang berhubungan dengan aspek religi keagamaan.

Wisata religi dimaknai sebagai kegiatan wisata ke tempat yang memiliki makna khusus bagi umat beragama, biasanya beberapa tempat ibadah yang memiliki kelebihan.

Manfaat wisata religi sebagai tradisi rakyat Hindu -Menambah Wawasan Wisata religi tidaklah sekadar hanya berkunjung dan berdoa pada makam wali atau tokoh rakyat, namun ada bangunan-bangunan bersejarah yang berhubungan dengan perkembangan kepercayaan yang patut didatangi.

Konsep wisata religi Wisata religi menjadi tradisi masyarakat Hindu dimaknai sebagai kegiatan wisata ke tempat yang memiliki makna khusus bagi umat beragama eksklusif.

artinya, kawasan-tempat wisata yang menjadi tujuan wisata religi tidak terbatas di makam-makam para wali saja, tetapi meliputi setiap kawasan yang mampu menggairahkan cita rasa religiusitas, atau bisa menyegarkan dahaga spiritual wisatawan,

baik itu pemakaman para wali, museum-museum kesejarahan Islam, atau tempat apapun yang bisa memberikan kita di tujuan yang dikehendaki dalam wisata religi di tradisi masyarakat Hindu.

Hal ini bisa kita jumpai pada sejumlah wisata religi juga tersedia wisata belanja atau wisata makanan yang sudah akrab dengan lokasi wisata religi.

berasal sekian poly cara yang terdapat, salah satu yang paling mudah serta bisa dilakukan oleh setiap orang adalah menggunakan jalan melaksanakan Wisata Religi yg pada kepercayaan Hindu sering disebut menggunakan wisata religi pada tradisi rakyat hindu. Tujuan wisata religi yg sejatinya buat menadaburi usaha para Walisongo pada berbagi agama Islam, tentu harus menjadi prioritas utama pada sebuah bepergian wisata.

Selain kawasan, persiapan lain yang tidak kalah penting merupakan kita wajib memahami info mengenai syarat daerah, cuaca/pemangku dan syarat fisik, karena tidak selaras menggunakan bepergian wisata biasa yg lebih ditekankan pada buat bersenang senang sedangkan Thirta Yatra, Dharma Yatra, Vita Sagara ditujukan kearah hiburan spritual/spirit yang bertujuan menyerap vibrasi kesucian pada tempat kudus yg dikunjungi.

DAFTAR PUSTAKA

- Aryanatha." *Tirtayatra sebagai Bentuk Wisata Religi Masyarakat Hindu di Bali*, 2017.
n.d.
- Edy Sujana ." *IbIKK WISATA RELIGI HINDU BALI* , 2015.
- Hariyanto, Oda Ignatius Besar. "DESTINASI WISATA BUDAYA DAN RELIGI DI CIREBON." 2016.
- Sari Narulita, Rihlah Nur Aulia, Firdaus Wajdi, Umi Khumaeroh. "Pembentukan Karakter Religius Melalui Wisata Religi." *Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan*, 2017: 159-162.
- Sari, Devi Nawang. "Peran masyarakat dalam pengelolaan objek wisata religi Pura Agung Blambangan di Kabupaten Banyuwangi." *Repositori Universitas Negeri Malang*, 2019.